



Exposition « La ville du futur »

publié le 26/03/2018

De nombreuses maquettes réalisées par les élèves de **6B** et **6F** dans le cadre du cours de géographie sont exposées au CDI.

Ces maquettes ont été construites afin de représenter la ville dans un futur proche (dans 30 ans).

Notre but est de vous faire réfléchir en vous montrant à quoi ressemblerait, pour nous, la ville du futur idéale.

Nous nous sommes posés les questions suivantes :

- ▶ Quelle serait son architecture ?
- ▶ Comment on y vivrait ?
- ▶ Comment on s'y déplacerait ?
- ▶ Comment on s'y nourrirait ?
- ▶ Comment on y communiquerait ?
- ▶ Et quels paysages nouveaux cela produirait ?

Les 6B et 6F

avec Mme Lecorguillé



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.